

Hyundai Huertas Movil presenta el nuevo Inster con una experiencia inmersiva

Cita. La presentación, celebrada el pasado jueves, contó con un recorrido sensorial para los asistentes



La presentación del modelo ha llevado a los asistentes a sumergirse en la esencia de la firma con la transformación del espacio en un entorno dinámico e interactivo. Desde un córner de comida coreana hasta una zona de personalización de camisetas. **CARMEN SAURA / EFQ**

EFQ

El nuevo Inster, un SUV eléctrico con un diseño amplio y atrevido, ya está disponible en la instalación oficial de Hyundai Huertas Movil en Cartagena, ubicada en la Avenida Juan Carlos I de Cartagena. A través de una inmersión sensorial, los invitados han podido conocer de cerca el vehículo en una jornada cele-

brada el pasado jueves en el concesionario.

La presentación del modelo ha llevado a los asistentes a sumergirse en la esencia de la firma con la transformación del espacio en un entorno dinámico e interactivo, ofreciendo diferentes activaciones. Desde un córner de cosmética coreana hasta una zona de personalización de camisetas, cada detalle ha sido cuidadosamente dise-

ñado para sorprender y conectar con los invitados. Además, los participantes han podido disfrutar de un cóctel exclusivo mientras han explorado todas las innovaciones de la marca en un ambiente único.

Hyundai Inster: el futuro de la movilidad urbana

Este vehículo llega para redefinir la movilidad eléctrica en entornos urbanos. Con un diseño

moderno y compacto, el nuevo Inster destaca por su tecnología de vanguardia, su compromiso con la sostenibilidad y su sistema de seguridad activa, que es el más completo de su categoría.

Pensado para quienes buscan un vehículo práctico y versátil, ofrece una experiencia de conducción ágil y conectada, adaptada a las necesidades del día a día. Además, tiene un sistema de información y entrete-

nimiento avanzado, equipado con un cuadro de instrumentos digital de 10,25 pulgadas y una pantalla táctil central del mismo tamaño.

Con dos modelos de baterías, una de 42 kWh y otra de 49 kWh, tiene una autonomía destacada en su segmento de hasta 370 km en modo combinado. Asimismo, el tiempo de carga de espera es reducido, pudiendo estar listo al 80% en 30 minutos.

Approved Huertas Ocasión lanza una campaña especial para los SUV

EFQ

MURCIA. Grupo Huertas sigue apostando por ofrecer las mejores oportunidades a sus clientes con la inauguración de Approved Huertas Ocasión. Ubicado en la zona de Atalayas, este concesionario ofrece la comodidad de encontrar vehículos de ocasión de las marcas Volkswagen, Škoda y Seat en el mismo espacio y asegura la calidad y disponibilidad de vehículos certificados y con todas las garantías.

Estas tres marcas ofrecen vehículos de ocasión con diseños modernos, tecnología avanzada y sistemas de seguridad robustos, que garantizan altos estándares de fabricación y durabilidad.

Durante el mes de marzo, Approved Huertas Ocasión lanza una promoción exclusiva para los amantes de los SUV. Con esta campaña, los clientes podrán llevarse su nuevo coche con hasta 1.000 euros de descuento y, además, recibirán la primera revisión gratuita del vehículo.

Entre los modelos destacados en los que se aplicará la



oferta se encuentra el Volkswagen T-Cross, un SUV compacto y versátil, ideal para moverse con comodidad en ciudad sin renunciar a la aventura. Con 4,10 metros de largo, destaca por su interior flexible, con una banqueta trasera desplazable que permite ajustar la capacidad del maletero entre 385 y 455 litros.

Por otro lado, está el Skoda Karot es un modelo más robusto y con gran capacidad de carga, está diseñado para quienes

buscan espacio y tecnología y cuenta con motorizaciones gasolina y diésel que van desde los 110 hasta los 190 caballos, con opciones de tracción delantera o total.

Y también el Seat Arona, un crossover urbano con diseño moderno y un gran equilibrio entre eficiencia y dinamismo, que con sus 4,14 metros de longitud y 1,5 metros de altura mantiene las dimensiones compactas ideales para la conducción en entornos urbanos.



MG Huertas Auto, movilidad sostenible para los Premios Alfonso X

EFQ

MURCIA. El pasado viernes, MG Huertas Auto tuvo el honor de participar en los prestigiosos Premios Alfonso X, una cita clave para el reconocimiento del talento y la cultura en la Región de Murcia. Como proveedor de movilidad sostenible, el concesionario estuvo presente en esta gala para reafirmar su compromiso con la innovación y la eficiencia en el sector del automóvil, y trasladó a los invitados y premiados, asegurando una experiencia de conducción cómoda y sostenible.

Durante el evento, los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer de cerca el Cyberster y el nuevo HS, dos modelos que simbolizan el futuro sostenible de la marca. Ambos vehículos estuvieron expuestos en la entrada del Auditorio Regional de Murcia, atrayendo la atención de los participantes. El MG Cyberster es un deportivo 100% eléctrico que aún a un diseño futurista con la esencia clásica de los roadsters. Su estética llamativa, con puertas de apertura en tijera y líneas aerodinámicas, junto con su potente motor eléctrico, lo convierten en una apuesta revolucionaria dentro del segmento premium.

Por su parte el nuevo HS, un SUV híbrido enchufable, combina de manera equilibrada rendimiento, confort y eficiencia. Su perfil lateral de diseño horizontal refuerza una apariencia robusta, mientras que el interior, elaborado con materiales suaves y de alta gama, ofrece una experiencia de calidad superior.